



Su viaje a:

ESENCIAS DE TAILANDIA CON PHUKET (10 DÍAS)

El programa incluye:

03 noches en Bangkok con desayuno / 01 noche en Chiang Rai / 02 noches en Chiang Mai con desayuno / 03 noches en Phuket con desayuno. Vuelos domésticos. Traslados, servicios y comidas según itinerario. Traslado desde / hacia el aeropuerto. Entradas para los lugares de visitas, según lo indique el itinerario. Guías profesionales de habla hispana. Seguro de asistencia al viajero Universal Assistance Master Plus (válido hasta 70 años).



precio por persona

Presupuesto para su viaje en base a:

Hotel Estándar 3*

Mes 01 de Mayo al 28 de Octubre 2025, 29 de Octubre al 17 de Diciembre 2025, 18 de

Diciembre al 25 de Diciembre 2025, 26 de Diciembre 2025 al 10 de Enero 2026

Alojamiento Single, Doble, Triple

Observaciones:



Días de operación: diarias.

DÍA 1 – LLEGADA A BANGKOK

Llegada a Bangkok – Capital de Tailandia. Recepción en aeropuerto Bangkok - Suvarnabhumi y traslado al hotel (las habitaciones están disponibles a partir de las 14.00h). Tiempo libre para descansar. Alojamiento.

*Notas: Recepción en aeropuerto Bangkok – Don Muang, habrá suplemento.

DÍA 2 - BANGKOK

Desayuno. Salida en bus del hotel para realizar un recorrido por las principales avenidas de Bangkok hasta llegar al bullicioso barrio de Chinatown donde realizaremos nuestra primera parada: el templo de Wat Traimit o más conocido como Templo del Buda de Oro y que alberga una imagen de Buda de 5 toneladas de oro macizo cargada de historia, pues permaneció oculta durante siglos tras ser cubierta de yeso para evitar su destrucción durante la guerra. Nuestra siguiente parada será el Templo de Wat Pho o Templo del Buda Reclinado, uno de los

budas reclinados más grandes del mundo con 46 metros de longitud y en cuyos pies encontramos un grabado espectacular de 108 imágenes que representan acciones positivas del budismo. A continuación, el impresionante complejo del Gran Palacio símbolo de la ciudad y antigua residencia oficial del rey de Tailandia entre los siglos XVIII y mediados del siglo XX y considerado uno de los más bellos del mundo por su exquisita decoración mezclando el estilo tradicional tailandés con influencias renacentistas. Durante la visita al Gran Palacio se incluye la visita del Wat Phra Kaew o Templo del Buda de Esmeralda, el más importante de toda Tailandia. De regreso al hotel visita a la fábrica de piedras preciosas estatal.

*NOTA: Para la visita al Gran Palacio deberán llevar pantalón largo hasta los tobillos, camisa/camiseta de manga larga o hasta el codo.

DÍA 3 - BANGKOK - MERCADO FLOTANTE

Desayuno. Salida del hotel para dirigirnos por carretera a la población de Mae Klong donde podremos ver un curioso mercado instalado sobre las mismas vías del tren. Si el tiempo y la suerte lo permiten, podremos ver como el tren atraviesa el mercado y, en tiempo record, los comerciantes recogen todos los productos que tienen expuestos en las vías del tren (no se garantiza que el tren pase durante la visita al mercado pues este tiene horarios muy irregulares). Desde allí nos dirigiremos al mercado flotante del Klong Damnersaduak, en la provincia de Ratchaburi, considerado el más importante del país. Llegaremos a un embarcadero en las inmediaciones del mercado flotante en Damnersaduak y desde allí realizaremos un paseo en barca a motor a través de la zona de canales hasta llegar al propio mercado donde desembarcaremos y dispondremos de tiempo libre para pasear a pie, explorar sus productos y disfrutar del animado ambiente. Tras finalizar la visita al mercado, regreso a Bangkok y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 4 - BANGKOK - CHIANG RAI

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a Chiang Rai. Llegada a Chiang Rai. Recogida en el aeropuerto de Chiang Rai para dirigirnos hacia la zona conocida como el "Triángulo de Oro", por abarcar zonas de Tailandia, Laos y Birmania y porque durante cientos de años fue el más importante núcleo comercial del cultivo del opio. En la actualidad, esta ruta representa la belleza e historia de estos tres países. Aprenderemos de cultura e historia en el Museo del Opio y disfrutaremos de las vistas panorámicas sobre el rio Mekong y los países vecinos desde el mirador del Triangulo de Oro. Por la tarde, ya en el camino de vuelta a Chiang Rai, visitaremos unas espectaculares plantaciones de té donde tendremos tiempo para degustar tés de la región o disfrutar de las vistas desde la zona. Posteriormente, antes de dar por acabada la jornada, pararemos en el llamativo Wat Rong Suea Ten o Templo azul, construido cobre un antiguo templo por el arquitecto local que también participo de la construcción del Templo Blanco, sorprende por su llamativo color, con sus dos grandes Nagas o figuras mitológicas que custodian la entrada, sus mosaicos y estatuas en azul y un gran buda blanco. Traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 5 - CHIANG RAI - CHIANG MAI

MONTE ALBAN: Sorprendente zona arqueológica, fue la antigua capital de los zapotecos y se encuentra entre una de las más importantes de Meso América, fundada aprox. 500 A.C. floreciendo hasta 750 D.C. Sobre una inmensa explanada se extienden las pirámides, los templos, varios patios, palacios y un juego de pelota.

ARRAZOLA: En esta fascinante población se elaboran en madera de "copal" las coloridas figurillas llamadas alebrijes, que son creaciones altamente originales, imaginativas y usualmente irrepetibles.

SAN BARTOLO COYOTEPEC: El arte popular oaxaqueño constituye en sí mismo uno de los principales atractivos turísticos por su riqueza, calidad, variedad

y precios. En esta población se elabora la famosa cerámica de "Barro Negro". Se elaboran diversos productos ejecutados manualmente y cocidos en horno

bajo tierra usando antiguas técnicas de bruñido y calado.

Durante el recorrido se hará una parada para comer en restaurante de comida típica (no incluida). Alojamiento.

DÍA 6 - CHIANG MAI

Desayuno. Traslado al campamento de elefantes, situado en plena jungla, donde veremos una demostración de fuerza y habilidad de estas grandes criaturas. A continuación, comenzará nuestro safari a lomos de elefante siguiendo el cauce del río y cruzando la espesa vegetación de la jungla. Tras el safari, realizaremos un emocionante descenso por el río en balsas de bambú y un paseo en carro tirado por bueyes para disfrutar del entorno. Almorzaremos y visitaremos una plantación de orquídeas donde podremos presenciar la belleza inigualable de esta hermosa especie floral. Posteriormente visitaremos la popular calle de la artesanía, donde se fabrican la mayoría de objetos decorativos tradicionales del norte, como sombrillas pintadas a mano, joyería, piedras preciosas, además de tallas en madera o sedas. Alojamiento.

OPCIONAL: Si los pasajeros no quieren montar en los elefantes, tenemos en opción otros centros alternativos al campamento de elefantes tradicional para visitar en este día:

- ECO VALLEY Y MUJERES JIRAFA (tour de ½ día con guía de habla inglesa): los clientes se unen de nuevo al grupo en el almuerzo.
- KANTA ELEPHANT SANCTUARY o similar (tour de 1 día con guía de habla inglesa): los clientes pasan el día en el centro de conservación y no realizan ninguna actividad del programa original en eso día. *Descripción completa y suplementos para estas visitas opcionales se encuentran en el tarifario

DÍA 7 - CHIANG MAI - PHUKET

Desayuno buffet. Traslado al aeropuerto para salir hacia Phuket.

Llegada al aeropuerto de Phuket. Recepción en el aeropuerto y traslado al hotel (las habitaciones estarán disponibles a partir de las 14.00h). Tiempo libre para descansar. Alojamiento.

DÍA 8 - PHUKET

Desayuno. Tiempo libre para disfrutar la playa o contrartar un tour opcional. Alojamiento en Phuket. Opcionales:

- Excursión a Phi Phi en lancha; día entero con almuerzo incluido (martes, jueves y sábado).
- Excursión a la Bahía de Phang Nga en lancha; día entero con almuerzo incluido(lunes, miércoles y viernes).

DÍA 9 - PHUKET

Desayuno. Tiempo libre para disfrutar la playa o contrartar un tour opcional.

DÍA 10 - PHUKET

Desayuno. Check out a las 11 hs. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de salida.

FIN DE LOS SERVICIOS.

EL PROGRAMA INCLUYE:

03 noches en Bangkok con desayuno / 01 noche en Chiang Rai / 02 noches en Chiang Mai con

desayuno / 03 noches en Phuket con desayuno.

Vuelos domésticos.

Traslados, servicios y comidas según itinerario.

Traslado desde / hacia el aeropuerto.

Entradas para los lugares de visitas, según lo indique el itinerario.

Guías profesionales de habla hispana.

Seguro de asistencia al viajero Universal Assistance Master Plus (válido hasta 70 años).

EL PROGRAMA NO INCLUYE:

Vuelo internacional.

Propinas, gastos personales y servicios o actividades no detallados en itinerario.

Actividades y alimentación no indicadas en el programa.

INFORMACIÓN IMPORTANTE

Obligatoriedad del trámite Thailand Digital Arrival Card para llegadas a partir del 1 de mayo 2025.

A realizar dentro de los 3 días antes de la llegada a Tailandia.

Se realiza a través de la web indicada: https://tdac.immigration.go.th/arrival-card/#/home

Una vez cumplimentado enviarán vía email el registro de los datos que hay que presentar en el Mostrador de Inmigración junto con el pasaporte a la llegada a Bangkok.

NOTAS IMPORTANTES:

En diciembre se deben abonar las cenas de gala obligatorias: Navidad 225USD/adulto y Fin de an\text{\text{0}} 260USD/adulto. Para menores de 12 an\text{\text{0}} s 50\text{\text{d}} descuento.

El vuelo de llegada a Chiang Rai debe aterrizar antes de las 10.00am

El orden de las visitas puede verse modificado.

El circuito termina en el aeropuerto de Chiang Mai.

En unos días concreto que puede que se cierran el Gran Palacio por temas de la Familia Real, y se ofrecerá una alternativa.

Los argentinos deben tener certificado de la vacunación contra la Fiebre Amarilla.

OPCIONES HOTELERAS:

En caso de que no haya disponibilidad en los hoteles previstos, se los asignará a otro similar.

Estandar (3*)

Bangkok: Furama Xclusive Sathorn - Hab. Deluxe

ChiangRai: Wiang Inn - Hab. Superior ChiangMai: The Empress - Hab. Superior Phuket: Sugar Marina Art Karon - Hab. Deluxe

*Consultar por otras categorías.

Cod 2112

A INFORMACION IMPORTANTE

Los precios incluyen: Servicios especificados en cada paquete, Iva, gastos de reserva y administrativos.

Los precios no incluyen: Servicios no expresados en cada paquete. Percepción 30% en caso de que el pago se realice en pesos argentinos. Consultar el tipo de cambio en este caso antes de realizar el pago. Propinas de cualquier tipo y los extras personales. Actividades y comidas no indicadas en el programa.

Notas:

- En unos hoteles, no dispone habitación TPL en la habitación estándar, tenemos que reservar la habitación superior para los clientes. La habitacio\(\text{M} \) no es ma\(\text{M} \)s grande por ser ocupada por tres personas e incluye una cama tipo plegati\(\text{M} \)n (taman\(\text{M} \)o ma\(\text{M} \)s pequen\(\text{M} \)o que una cama normal) o en su

defecto un sofaX.

- No garantizamos dos camas en habitaciones dobles.
- Se consideran niños hasta los 11 años.
- Tarifa de niño rige de 3 a 11 años con un máximo de 1 niño compartiendo habitación con sus padres.
- Infantes de 0 a 2 años pagan una tarifa proporcional.

INFORMACIÓN IMPORTANTE

Obligatoriedad del trámite Thailand Digital Arrival Card para llegadas a partir del 1 de mayo 2025. A realizar dentro de los 3 días antes de la llegada a Tailandia.

Se realiza a través de la web indicada: https://tdac.immigration.go.th/arrival-card/#/home

Una vez cumplimentado enviarán vía email el registro de los datos que hay que presentar en el Mostrador de Inmigración junto con el pasaporte a la llegada a Bangkok.

Detalle de asistencia al viajero

Descargar detalle

FORMAS DE PAGO

PLAZO DE PAGOS:

Pagos en dólares: Seña: 30% del circuito y el resto debe estar pago 45 días antes de la salida.

Pagos en Pesos: Consultar plazos y formas de pago.

Formas de pago:

Para conocer nuestra forma de pago consultar el siguiente link: https://tiptravel.com.ar/formasdepago/

Percepción 30%

Los precios están expresados en dólares. Si el pago se realizara en pesos argentinos, deberá consultarse el cambio del día en que se efectúa el pago y el valor de la Percepción 30% a aplicar. Consultar también plazos de pagos.

* Para mayor información enviar mail a: <u>operaciones3@tiptravel.com.ar</u> o llamar o enviar mensaje vía whatsapp al número: +54 1135807637.

ECONDICIONES DE CANCELACION

Política de cancelación:

Hasta 51 días antes de la salida se admite la devolución.

Entre 50 y 30 días antes de la salida se pierde el 50%.

A menos de 29 días: No admite devolución, se pierde el 100%.

La devolución, en caso de que se pudiera tramitar, se realizará en pesos al cambio del día que se recibió el pago y dentro de los 90 días de recibido el pedido formal de cancelación.

Reprogramación:

En caso de que la reprogramación se informase a más de 51 días de la salida, deberá abonar la diferencia de tarifa si la hubiera más la diferencia de cambio y un 5% en concepto de gastos administrativos. En caso de que la reprogramación se solicite a menos de 50 días de la salida, no se podrá tramitar y se pierde el 100%.